Los vallesanos regresan a la Liga este sábado (19.30h), ante un recién ascendido que sin embargo posee una plantilla con calidad

## El Granollers visita a un Algeciras necesitado de puntos

**DAVID BRUNAT** 

as ligas se consiguen en los campos pequeños. Los objetivos, como puede ser una nueva clasificación europea, también. El Fraikin Granollers, visitará este sábado (19.30h por Ràdio 7 Vallès) al Algeciras, un recién ascendido que está causando una excelente sensación en este inicio de Liga y que cuenta en sus filas con diversos jugadores curtidos en la Asobal.

No será un compromiso nada sencillo para el Granollers derrotar a los gaditanos y, de paso, conseguir la primera victoria de la temporada lejos de casa (ha sumado tres derrotas). En esa misma cancha, en el Ciudad de Algeciras, sufrió el todopoderoso Ciudad Real una dolorosa y sorprendente derrota en la segunda jornada. El Algeciras, aunque modesto, no es ninguna cenicienta, y menos en una pista siempre abarrotada de ruidosos aficionados.

Aunque los vallesanos son favoritos a llevarse los dos puntos, juega a favor de sus intereses los problemas de lesiones que padece el cuadro andaluz. El técnico Fran Ávila no podrá contar con el goleador portugués Ricardo Costa ni con Manolo Sancho, ambos extremos derechos. Mientras, los pilares (especialmente defensivos) Stian Vatne (ex de Ademar) y Serguei Pogorelov (ex de Altea), serán duda hasta el último momento debido a sendos problemas físicos. Quien sí estará a pleno rendimiento es el pivote Dirk Beuchler, gran referencia del Algeciras en ataque y en defensa, basada en un compacto 6:0.

No padecerá el problema de las lesiones Manolo Montoya, quien ha podido desplazar a Algeciras a todos sus efectivos. Incluido Iván Raigal, que no jugó contra el Bidasoa debido a un esguince de tobillo, pero a quien el parón de 15 días le ha venido perfecto para re-



El Granollers ha tenido casi dos semanas para preparar el partido contra el Algeciras.

cuperarse. El Granollers afronta el encuentro descansado y con la moral al máximo después de la última victoria en el Palau. Los vallesanos deben ganar para mantenerse en la zona noble de la clasificación. Actualmente son sextos, empatados a ocho puntos con el Valla-

dolid (quinto) y el Arrate (séptimo). Por su parte, el Algeciras tiene cuatro puntos y ocupa el 12º lugar en la tabla, plenamente inmerso en la lucha de casi la mitad de los equipos por eludir las dos plazas de descenso, que en la última jornada ocupaban Cangas y Alcobendas.

## Entrada única para los dos partidos de la Recopa

M uy pocas veces se puede disfrutar viendo los dos partidos de una eliminatoria en directo, pero hacerlo en los dieciseisavos de final de la Recopa será fácil y además barato. El Granollers ha puesto a disposición de los aficionados una entrada única para ver los dos partidos de la eliminatoria contra el Kaustik Volgograd ruso, que se jugarán en el Palau d'Esports, según el acuerdo alcanzado por ambos clubs. El partido de ida se disputará el sábado, 12 de noviembre a las 16.45h, y el de vuelta tan sólo un día después, el domingo, 13 de noviembre a las 17.30h.

El precio de la entrada única para los aficionados adultos será de 12 euros (9 euros para jubilados y titulares de Carnet Jove), y los niños a partir de 10 años pagarán 6 euros. Los socios que han adquirido el abono especial para la Recopa no deberán pagar nada.

## Pérez comienza los ejercicios de recuperación

Manel Pérez volvió el martes a entrenar tras un mes de inactividad, causado por la operación de osteopatía de pubis a la que fue sometido el pasado 3 de octubre y por la cual estará de baja hasta diciembre. El portero del Granollers tan sólo realizó una suave carrera continua, ejercicio que repetirá durante las próximas dos semanas para, posteriormente y si la lesión evoluciona favorablemente, incorporarse progresivamente al trabajo habitual del equipo.

Xavier Solanas

Pérez se muestra optimista en su recuperación, y confía en que dentro de un mes podría estar listo para jugar. Aún así, precavido, considera: "No me veo jugando hasta febrero, porque con el parón que habrá en la Liga en invierno, seguramente será mejor esperar para reaparecer y así llegar a la segunda parte de la temporada en mejores condiciones". Hasta su plena recuperación, el sueco Peter Carlsson ocupará su lugar como segundo guardameta.

## El Granollers B no puede con el Barça en el Palau (28-33)

A pocos minutos para el final del partido los jugadores del BM Granollers B vieron decantarse el marcador a favor del Barça con un resultado final de 28 a 33.

A pesar de todo, la dinámica del partido demostró que los dos equipos estaban muy igualados e hicieron gala de un buen juego.

Al principio del partido en el Palau d'Esport parecía que los visitantes tomaban la iniciativa, pero de hecho estuvieron muy seguidos durante todo el encuentro por los granollerenses, que incluso colocaron el marcador a favor suyo al inicio de la segunda parte. En ese momento, algunos errores, seguramente provocados por los nervios, dieron al equipo visitante la ventaja que le hacía falta para darle la vuelta al marcador y derrotar al Granollers en casa.